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本 报 讯 （记 者
张 洋） 6月16日，新宁
县李女士通过邵阳新闻在
（www.shaoyangnews.net）
民情直通车栏目反映，自
家屋后的水渠倒塌，下雨
天雨水汇集，往房屋边上
流，很不安全。

李女士家在新宁县金
石镇石安村，早在3月份左
右，李女士发现屋后的水
渠出现损毁倒塌。“这段时
间下雨多，晚上经常下大
雨，雨水冲到家里，我怕会
导致房屋垮塌，威胁到人
身安全。”李女士称，水渠
倒塌后，她将这一情况报
告给了村里和相关部门，
但是水渠一直没有修复。

19日，金石镇政府办
工作人员称，他们已经知
晓该情况，并在6月7日组
织村干部、驻村干部以及
精准扶贫点工作人员到现

场勘查情况。“水渠塌方发
生在今年 3 月份左右，塌
方点长15米、高10米。当
日，在场工作人员就组织
人员对塌方水渠里泥土进
行清理，并请镇国土所到
现场调查。”该工作人员介
绍，水渠发生塌方后，村里
已经出具报告，但因资金
未到位所以一直未修复。

目前，工作人员已经
跟李女士商量协调好，安
排 500 元清理塌方泥土，
李女士也愿意自行出力参
与泥土清理工作，疏通水
沟，堵住上方水圳，防止雨
水汇集后直接流到房屋周
围。“这个工程修复难度较
大，需要较多资金，目前我
们已经将这个情况向上级
部门汇报，并将加快筹集
资金，尽早修复水渠，排除
这一安全隐患，让村民放
心。”该工作人员介绍。

新宁李女士反映：

水渠倒塌带来安全隐患

本 报 讯 （记 者
罗 俊） 6月18日，隆回
网友齐女士向邵阳新闻在
（www.shaoyangnews.net）
反映称，隆回县食品药品
工商质量监督管理局要求
县城内从事餐饮行业的门
店进行装修改造，验收合
格后会予以装修补助。她
的店按照要求改造，验收
获得通过，补助金却迟迟
没有发放下来。

齐女士在隆回县城桃
洪西路经营一家餐饮店。
去年10月，隆回县食品药
品工商质量监督管理局工
作人员来到店里，要求齐
女士按照要求对门店进行
装修改造。并表示 11 月
份将来验收，验收通过后，
会予以补助。齐女士按照
要求进行了改造，随后又
顺利通过了验收。

“今年2月份，工作人员
通知改造后的店铺去局里提
供资料，补助金会统一打入
店主提供的银行账户。我按
照要求去做了，却迟迟没
有收到钱。”齐女士说。

隆回县食品药品工商
质量监督管理局工作人员
称，2016 年，根据隆回县

“创文明县城、创卫生县
城”工作总体部署，局里动
员县内小餐饮经营单位积
极开展小餐饮行业店面升
级改造，对改造后验收合
格的经营单位予以补助。
今年 2 月中旬，局里通知
验收合格的餐饮经营单位
提供相关资料，共收到提
供资料的经营户 224 家，
也有经营户未提供资料。
3 月 13 日，局里办理了财
务审批手续，3 月 14 日统
一将补助金打入了经营户
账户中。

“齐女士没有领到补
助金可能有两个方面的原
因：没有提供完整的审批
资料；或者没有提供正确
的银行卡号。这些都可能
导致发放失效。目前，局
里正在收集发放失效的商
家卡号，待集齐后再统一
报批发放。具体事宜齐女
士可以来局里咨询。”该工
作人员称。

隆回齐女士反映：

未领到装修补助金

本 报 讯 （记 者
张 洋） 6月16日，新邵
县巨口铺镇文仙村网友

“人民卫士”向邵阳新闻在
（www.shaoyangnews.net）
民情直通车栏目发帖反映
称，他十分关心自己村里
的基础建设，希望村里能
用上干净自来水，走上放
心安全路。

网友“人民卫士”称，
目前文仙村未接通自来
水，村民日常用水多半依
靠水管从山上接水，用水
水质得不到保障。村里道
路弯多坡多的地方没有明

显标志，容易发生车祸。
他希望村里能够加强基础
设施建设。

巨口铺镇政府办工作
人员介绍，目前文仙村已
经规划和邻村一同打井取
水，以保障村民的用水质
量。“马路建设由各村结合
实际自行规划，对于事故
易发地点均设置有相关交
通标志提醒车辆减速慢
行。”该工作人员介绍，有
些标志可能出现损坏，或
者被人为破坏，镇里已经
要求该村进行巡查改进。

新邵巨口铺文仙村网友反映：

村里基建有待加强

本报讯 （记 者 罗 俊） 6月18
日，市民秦女士向邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）反映，邵阳大道沿途有
多个小区，人口较多，但沿线的104路公交
车没有开通夜班车，给居民出行带来不
便。她提议，104路开通夜班车，以解决居
民晚上乘车需求。

“晚上没有公交车，孩子上学很不方
便。”秦女士住在双清区雷家岭，家里有两
个小孩在市区读高中，白天坐104路公交
车上学。由于晚上没有公交车，秦女士只
好自己开车接孩子回家。

立新村的张阿姨在敏州路一家餐馆

当服务员，晚上9时30分左右才下班。每
到这个时候，坐什么车回家让她很头痛。

“白天可以坐104路公交车上班，但是到了
晚上这路车停运，我只能选择其他交通工
具。家里经济条件不是很好，买不起小
车，我也不能天天坐的士回家，只能骑电
动车，但又怕不安全。”张阿姨说。

记者了解到，104 路公交车起终点从
湘商产业园至邵阳交通学校，沿途经过邵
阳大道、敏州路、学院路等繁华路段。雷
家岭公交站牌上显示夏季104路公交车最
后一班发车时间为18：30。

扬子巴士公司负责运营的副总经理

李文龙介绍，由于线路规划、资金等方面
的原因，104 路公交车只运营到下午 18：
30，没有开通夜班车。目前开通夜班车的
线路有1路、5路、6路、18路、25路，市民可
以有选择性地乘车。至于104路能否增开
夜班车，需要向上级汇报。

市交通运输局工作人员表示，因 104
路新能源公交车目前正处在试运行阶段，
根据目前运营情况显示，沿线虽然居民较
多，但是乘坐公交车人数少，特别是晚上
更是寥寥无几。随着经开区发展，居住人
口增多，局里会建议扬子巴士公司根据实
际情况开通夜班车。

经常晚上开车接孩子放学的市民秦女士提出：

104路能否开通夜班车？

6月16日，邵东县城管执法局开发区分局会同县城管局户外广告股开展联合整治行动，拆除县城高速公路
入口附近皮具工贸园地段违章占道广告招牌50余块，拆除广告牌面积400余平方米。

该局户外广告股负责人介绍，设置在该区域的违规广告牌位置较高，重量大，拆除难度大。此次行动后，邵
东县城管执法局将加强对该区域的执法巡查，对新增的违章户外广告设施发现一起取缔一起，并对违法相对人
依法依规严管重罚，确保整治成果。 金飞鸽 摄影报道

本 报 讯 （记 者 张
洋） 6 月19 日，新邵县网友“春
秋笔法”在邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）民情直通车栏
目发帖反映，新邵县渔龙公路雀
塘至陈家坊段公路已经破烂不
堪，不知何时能动工改造。

网友“春秋笔法”称，这段公
路坑坑洼洼，下雨后，经常一地稀
泥，泥浆坑数量多，而且又大又
深，令人寸步难行，晴天则灰尘漫
天。“听说该段路计划进行改造，
但是有规划却不见动工，希望政
府部门能够尽快动工改造。”网友

“春秋笔法”称。

19日，新邵县交通局工作人
员介绍，渔龙公路雀塘至陈家坊段
是太芝庙至雀塘干线公路23.9公
里改造的一段，2016年已启动前
期工作，现已完成设计。陈家坊至
雀塘路基宽12米、路面宽10.5米，
设计方案中考虑到了环保问题及
与乡村交通对接因素，拟定于
2017年8月份进行招投标，施工期
2年。

“目前，沿线乡镇正积极进行
前期工作，配合参与矛盾调处、优
化施工环境。该公路建成后将极
大地方便沿线群众出行，加快地
方经济发展。”该工作人员介绍。

新邵县网友咨询：

渔龙公路何时动工改造？
本 报 讯 （记 者

张 洋） 6 月 18 日，邵阳
县网友“吉米”通过邵阳新
闻 在 线（www.shaoyang-
news.net）民情直通车栏目
咨询，邵阳县塘渡口镇塘坪
村的道路有没有硬化计划？

塘坪村村道以前是原
牛牯坪村和原塘仁村的唯
一出路，国道G207改道后，
车流量减少。“但是逢年过
节，塘坪村村道就成了分流
道，加上从市区来的车辆大
部分都从这里路过，这条路
还是有一定的作用。”网友

“吉米”称，目前这条路路基
还比较好，路也宽，也经常
维护，但因为没有硬化，导
致路况较差，雨天不好走。
他希望这条路能够硬化，首
先是方便村民出行，其次是
可以为县城的交通分流，缓
解拥堵。

19 日，邵阳县交通局
工作人员答复称，根据邵阳
县贫困村道路建设计划，塘
坪村的部分村道已经纳入
今年的硬化范围，并有望在
今年8月份左右动工硬化。

邵阳县网友咨询：

塘坪村的道路有无硬化计划？

本报讯 （记 者 罗 俊） 6月18
日，市民张先生向邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）咨询：2009年至2015年，
他在邵阳一家事业单位工作，2015年考入
外市事业单位。因为一直在邵阳缴纳养老
保险金，工作变动之后，他想转移养老保险
关系，不知道是否能实现。

“把养老保险关系转移过去，以后会方
便很多。不然的话，我怕会有什么影响。”
张先生说。

19日，邵阳市机关事业单位社会保险

管理处工作人员表示，自2014 年10月1
日起，机关事业单位养老保险制度实行改
革，我省原试点办法废止，原试点范围内的
参保、缴费、发放、关系转移等经办工作都
相应停止。机关事业单位所有参保人员的
养老保险关系都暂时无法进行转移。

“机关事业单位养老保险关系转移需
要省人社厅出台相关政策，且须业务系统
中相应功能模块开发出来之后才能进行，
具体时间暂时无法确定。我省机关事业单
位养老保险改革各项工作正在紧锣密鼓地

进行，只要转移条件成熟，我们会第一时间
在网上进行公布。”该处工作人员称。

机关事业单位养老保险关系没有转移
会不会对参保人员有什么影响？工作人员
表示，只要参保人员按要求在社保经办机
构正常参保，其个人所有权益记录均会保
存在业务系统中。调出人员只需在新工作
所在地社保经办机构正常办理参保登记，
转移条件成熟后，本人在退休年龄之前及
时进行养老保险关系转移，就不会对参保
人员造成不利影响。

养老保险关系暂时无法转移
部门表示退休前完成关系转移就不会造成不利影响
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